

Guy Martin

Gentleman Driver



Essai de la Porsche Targa 4S génération 2

Reportage : Bruno Hameurt



A lors que la période est troublée par la crise, et les temps incertains, profitons de l'actualité de la maison Porsche pour nous évader un peu loin de la morosité ambiante. Cette fois-ci, le périple s'effectuera dans les beaux quartiers de Paris en compagnie de Guy Martin, chef 2 étoiles, amateur de belles voitures et de Porsche notamment. La nouvelle version de la 997 Targa 4S génération 2, flambant neuve, l'attend devant le Grand Véfour. Un modèle mythique confortable avec un peu plus d'espace dans cette livrée Targa. Prendre le volant d'une Porsche est toujours un moment d'une rare intensité. Ce sera l'occasion pour Guy Martin d'évoquer son envie de piloter la Panamera, modèle complètement inédit au sein de la marque et qui ne fera son apparition qu'en fin d'année. Mais il faudra encore patienter un peu avant de découvrir la nouveauté qui fait fantasmer le chef. Le classicisme de la proue de la 997 Targa 4S dans sa nouvelle livrée évolue au cours du temps avec beaucoup de finesse bien qu'elle reste musclée dans son apparence.